



輝け、朝日！

令和4年度 第1号 令和4年5月11日

かしこさ
やさしさ
たくましさ

令和4年度、スタートから1ヶ月！ 「目指せ！群馬県一輝く学校！」

今年度から千代田中学校の校長となりました。教諭で7年、教頭で2年勤務し、今年度から3度目の千代田中学校、校長として勤務することになりました。よろしくお願いいたします。

今年度も千代田中学校では『目指せ！群馬県一輝く学校！』をスローガンにして『かしこさ、やさしさ、たくましさ培い、学校に誇りを持ち、仲間とともに困難を乗り越えることのできる心身ともにたくましい生徒』の育成を目指していきたくと考えています。学校は、生徒たちが自らの成長と自己実現を目指し、安心して学ぶことができる場所ではなくてはなりません。これができたときに初めて、信頼される学校、魅力ある学校、すなわち『群馬県一輝く学校』に近づくと考えます。

千代田中学校が目指している『群馬県一輝く学校！』とは、『生徒が心も体も大きく成長し、生きる力を身につけ、夢を実現できる学校』です。これが実現できたときに学校教育目標である『愛校心を持つ、たくましく生きる力を身につけた生徒の育成』が達成され、

- ※主役である『生徒が群馬県一輝く学校』
- ※生徒を支える『保護者が通わせて良かったと思う学校』
- ※『教師が働いて良かったと思う学校』

になっていくと考えます。

最上級生である3年生をリーダーとして、千代田中伝統の『挨拶先手』『凡事徹底』を心がけ、生徒たちの成長と夢の実現のために学校経営を実践し、学校教育目標の実現を図っていきたくと思います。保護者の皆様の温かいご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

新入生92名が入学しました！

今年度、男子52名、女子40名、合計92名の新入生が入学しました。新入生の皆さん、入学おめでとうございます。入学式では、大きな声で元気よく返事ができ、素晴らしい態度で式に臨むことができました。式辞で話した『自ら意欲的に学習に取り組むこと』『心と心がつながる友だちを作ること』を意識して素敵な千代田中生になってほしいと思います。1年生は、入学したばかりでわからないことだらけだと思いますが、この1ヶ月で担任の先生や友だちと少しずつ慣れ、楽しい学校生活を過ごしていることと思います。

令和4年度が全校生徒293名でスタートしてから1ヶ月がたちました。生徒は、気持ちも新たにやる気にあふれ、生き生きと生活しています。生徒の健やかな成長、保護者の皆様の願いを叶えるために職員一同、全力を尽くしていきたくと思いますので、温かいご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

学校通信の題名「輝け、朝日！」は校歌の1番「あさひ 輝く…」からとったものです